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　　　　《情報化推進委員会・全国中小企業団体中央会》出席

第一回情報化推進委員会が7/23 ㈪ 日広連本部・会議室で行われた。現在の日広連

HPのバージョンアップの構成試案と中長期への取組みについて協議した。

なお、11 /1 をめどにオープンセレモニーと同時に再公開され、会員双方向の情報

交換を「i モード」からも使用可能なグループウェアサービスシステムを採用する。

一方中長期の計画については、時間と資金調達の問題をクリアするに付いて国の支

援事業に応募し、自己資金の出費をできる限り削減したい考えである。期間につい

ては、ソフトの開発に1年・実正実験に1年・合計2年を要する。翌日7/24㈫11:00

港区赤坂の日本自転車会館に事務所を置く、全国中小企業団体中央会に立ち寄り日

広連の情報化支援について担当者と懇談し事業資金の支援を依頼した。

　　　《県庁・県土整備部へ》8/2㈭広告士の活用についての依頼

地方行政に対する広告士の活用についての依頼を日広連会長名＆単組理事長の連名

で陳情することが日広連から通達があり森本理事長が、整備部管理課に出向きその

旨を書面で伝えた。三重県としては既に国土交通省の標準条例に準じて実施してお

り、今後については資格審査事業等の支援も協力するとの回答を得た。

なお、広告の日の行事も例年と同様、組合と県土整備課との合同でパンフレットの

配布を行うことで双方了承した。

《理事会》

　8/8 ㈬14:00から自治労文化センター4 階会議室で開催され、森本理事長・山本 正

嶋田幸夫・清水敬典・紀平昌伸・小笠原まき子・朝井武和・安田秀美・福岡富美男・

西村文雄・木造忠彦・林　克也・西村　誠・岡部正浩・藤谷甚男・各理事と事務局が

出席があった。今回の理事会は7月に予定されていたが、理事の皆さんの出席が過半

数に満たないため日延べになつたものである。

本年は、6月の全国大会への参加に全力投球してきたので、中だるみの感も否めない

ところも有り、後半に期待するところである。なお、議案については本年度の事業計

画案に添った①会員増強について、②広告の日の事業として恒例になっている花の種

＆パンフレットの配布について協議され、会員増強については支部単位で未加入者の

リストを作成し事務局に提出し、年内迄に加入者の勧誘を行う。

花の種とパンフレットの配布については、近鉄伊勢駅とその周辺商店街を中心に配布

活動を県の都市整備課と合同で行うことで了承された。

《青年部8月例会》

青年部の8月例会が一志郡白山町の「白山ブィレッジゴルフクラブ」に於いて、開催

された。白山ブィレッジゴルフクラブは「ホテル(温泉)・クワハウス・テニス・パタ

ーゴルフ」等の施設を備えた総合レジャーセンターとして人気が高く、地元を中心に

関西や中部から多くの会員を募っている。

この日は青年部の家族の方達が、クワハウスでブールを楽しんだり、ゴルフをしたり

和やかな一日を過ごした。親会からは森本理事長と清水敬典理事の2名でしたが、次

回からは青年部との親睦を深めるうえで大切な機会ではないかと思いますので、大い

に参加を期待したい。

白山ブィレッジゴルフクラブ・アザリアホテル


